

## Dorfgemeinschaftshaus Pleckhausen wird zum Kunstatelier

Zehn Kinder der Verbandsgemeinde Altenkirchen-Flammersfeld erfreuten sich in der zweiten Herbstferienwoche an einem besonderen Projekt der Jugendpflege.



Waltraud Franzen organisierte und gestaltete gemeinsam mit der Künstlerin Alexandra Deutsch eine Freizeit zum Thema: „Universum mit Außerirdischen und Flugobjekten“. Unterstützt wurde dies vom Landesprogramm *Jedem Kind seine Kunst*. Im Vorfeld erhielten die teilnehmenden Kinder eine Einladung „schönen Müll“ und Kartons in allen Größen zu sammeln, was alle fleißig taten. So kam schon am ersten Tag eine ganze Menge Arbeitsmaterial zusammen, was noch durch Ideen und Material der Freizeitleitung vervollständigt wurde.

Zu Beginn malten die Kinder auf schwarzem Tonkarton „ihr Universum“, so wie es in ihrer Phantasie aussieht. Die besondere Aufgabe dabei war es, Übergänge zu den anderen Malenden zu finden, so dass ein gemeinsames großes Bild unseres Universums entstehen konnte.



Diese Aufgabe meisterten die Kinder mit Begeisterung und das Ergebnis zierte in den nächsten Tagen die Wand.

Danach durften sie alleine oder in kleinen Gruppen dreidimensionale Objekte entstehen lassen



Die Kinder ließen auch hier ihrer Phantasie freien Lauf



und so entstanden in den folgenden Tagen wunderbare Dinge. Dies ging von Ufos, Aliens, Robotern und Raketen über verschiedene Sonnensysteme, eine Alien-Base, von außerirdischen bewohnte Planeten und Alienländern bis zu lebendigen Robotern und einem Raumfahrzeug in dem die Kinder sitzen konnten.



Am letzten Tag gab es zum Abschluss eine Vernissage für die Angehörigen. Die Kinder stellten ihren Eltern voller Stolz mit einer kleinen Performance „ihr Universum“ dar.



Jugendpflege – Waltraud Franzen

Unser Sonnensystem:

